



REDES DE PODER



Ahora la polémica al Senado

Tras la aprobación *fast track* de la iniciativa de la **Guardia Nacional** en San Lázaro, ahora la controversia pasa al **Senado de la República**, donde también se espera jaloneo. Las bancadas opositoras, nos comentan, irán por un análisis amplio y serio, incluso parlamento abierto, mientras que el grupo más

radical de la bancada de **Morena** seguramente presionará para desahogar rápidamente el trámite; la prioridad presidencial es que todo quede listo antes del desfile del 16 de septiembre. Y en medio, el coordinador **Ricardo Monreal**, quien ha sido muy claro en su punto de vista sobre la inconstitucionalidad de la ley, pero que sin

duda quedará entre las presiones durante los próximos días. Atentos.

Triste adiós

En Hidalgo la sensación ante el final del sexenio es que el gobernador **Omar Fayad Meneses**, quien hoy concluye su mandato, sale por la puerta de atrás. Ya no solo por sus pobres resultados de gobierno sino por la forma en que se va, entregando abiertamente la entidad a **Morena** y la 4T y traicionando a su partido. Pero, tal parece que a **Fayad** le tienen sin cuidado las formas, pues aún antes de la llegada de su sucesor, **Julio Menchaca**, ya hasta el edificio del

gobierno del estado fue pintado con los colores guinda, como si quisiera darle la bienvenida. Y hace unos días, con la designación de **Santiago Nieto** como encargado de la Procuraduría estatal, también pareció cumplir un capricho en favor del nuevo gobernador. ¿Habrá pacto de impunidad? Porque aun con todo el entreguismo parece que hay mucho de la gestión estatal que se puede fiscalizar.

Balance positivo

En el marco de su sexto y último Informe de Gobierno el próximo 9 de septiembre, el gobernador de **Quintana Roo**, **Carlos Joaquín González**, recapitula las que

fueron las prioridades de su administración, entre las que destaca la recuperación de las instituciones del estado en beneficio de los quintanarroenses. Los que conocieron al mandatario antes de tomar el encargo recuerdan que, por allá de 2016, era frecuente oírlo decir que uno de sus principales alicientes para postularse era generar igualdad entre hombres y mujeres, entre el norte y el sur del estado, así como impulsar el desarrollo turístico lo que, según todas las evaluaciones, pudo cumplirse con la aplicación de disciplina financiera, transparencia gubernamental y una promoción inédita del Caribe mexicano.